



Editorial

Hemos llegado a un número más de **Relato** y estamos a solo una edición más de festejar nuestro segundo aniversario, algo que no habríamos logrado sin el apoyo de todos y cada uno de nuestros lectores, así como de los profesionales que han confiado en nosotros para darle difusión a sus ideas, trabajos e investigaciones en el rubro de la comunicación política.

Nuestra revista surgió precisamente para ello y muchas gracias por seguir ayudándonos a mantener vigente este espacio, lo que, sin duda, es un gran aliciente para seguir creando plataformas que nos permitan llegar a más audiencias de habla hispana. Dentro de poco les presentaremos un gran proyecto en el que estamos trabajando y además de aprender, podremos escucharnos desde los diferentes puntos de Latinoamérica en donde nos encontramos.

Como colectivo, **Relato** surgió para promover e intercambiar información y experiencias en el campo de la comunicación política, nuestros integrantes han acumulado conocimiento en las diferentes áreas en las que se desempeñan y con gusto lo comparten en las universidades que nos han abierto las puertas. En este trimestre hemos trabajado activamente en diplomados y cursos que se desarrollan en institutos de gran prestigio académico como CLAEH y la Universidad de la República en Uruguay, así como EFAIT (Colombia) y la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (El Salvador) en donde hemos tenido interesantes oportunidades que nos gustaría seguir repitiendo en más ediciones.

Porque nuestro compromiso con la profesionalización es uno de los principales pilares que sustenta a este proyecto, dentro de poco estaremos lanzando **Formación Relato**, un campus universitario y virtual en donde impartiremos cursos especializados en Campañas Digitales, Entrenamiento de Vocería y Media Training, Discurso y Narrativa Política, Comunicación Digital de Gobierno, Gestión de Crisis, Campañas Electorales y Comunicación Sindical, entre otros, así que manténganse muy atentos porque nos seguiremos encontrando en más espacios.

Nuestro objetivo es seguir acercando el conocimiento y aprendizaje, poniéndolo al alcance de cualquier persona que comparta esta gran pasión que sentimos por la comunicación política. Esperamos que disfruten esta edición, de la misma manera en que nosotros la trabajamos con mucho cariño para ustedes.